

## **Bericht Fußball-Abteilung 2018**

Die 1. Mannschaft hat die Saison 2017/2018 auf einem guten 9. Platz in der Kreisliga A abgeschlossen. Zeitgleich war es auch die letzte Saison von Trainer Marcel Hokamp, der ja auch schon parallel den Vorsitz der Fußball-Abteilung übernommen hat.

Mit Igor Sreckovic wurde ein alter Bekannter als Trainer vorgestellt. Die Hinserie im Jahr 2018 in der Kreisliga A verlief mit Höhen und Tiefen. Gerade personell musste von Spieltag zu Spieltag geschaut werden, dass man eine wettbewerbsfähige Mannschaft auf die Beine gestellt bekommt. Alles in allem haben sich das alle Beteiligten anders vorgestellt. Im Dezember ist dann entschieden worden, dass man sich von Igor Sreckovic wieder trennen muss, um der Mannschaft neue Impulse setzen zu können.

Im Dezember sind Tim Heidemann und Beni Kuci als Trainer für die 1. Mannschaft vorgestellt worden. Beide haben vorher zusammen die 2. Mannschaft trainiert. Durch ihre hervorragende Arbeit bei der 2. Mannschaft haben wir ein sehr gutes Gefühl, dass nun auch die 1. Mannschaft wieder einen Schritt nach vorne machen wird. Vor allen Dingen soll der Spaß aber wieder zurückkehren.

Die 2. Mannschaft hat die Saison 2017/2018 auf einem sehr guten 4. Platz in der Kreisliga C abgeschlossen. Auch in der Hinrunde der Saison 2018/2019 wurde an die guten Leistungen aus der Vorsaison angeknüpft und die Mannschaft belegt in der Hinserie den 1. Tabellenplatz. So darf es gerne weitergehen!